

# Fußball

## Trikotsponsoring

Die 1.+2. Mannschaft der ATSV-Herrenfußballer hat eine großzügige Zuwendung in Form von 2 kompletten Trikotsätzen und 60 Kapuzen-Trainingsjacken erhalten.

Der Spender ist Kosta, Inhaber und Besitzer der Estrella Burgerbar in Kirchseeon. Bereits in den beiden kürzlich erfolgreichen Relegationsspielen zum Verbleib in der Kreisliga

waren die neuen Trikots schon Teil der Motivation zu den beiden Siegen.

Die „ATSV-ler“ bedanken sich auf diesem Wege ganz herzlich.

